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АННОТАЦИЯ 
 

на дипломную работу «Механизм кредитования юридических лиц в 
коммерческом банке (на примере ЗАО «АБСОЛЮТБАНК»)» 

 
Дипломная работа посвящена вопросам рассмотрения механизма 

кредитования юридических лиц в современных условиях развития 
национальной экономики страны. 

Дипломная работа состоит из трех основных частей: теоретической, 
аналитической и практической, содержащей конкретные мероприятия и их 
экономическое обоснование, а также включает введение, заключение, список 
использованных источников и приложения. 

Первая глава является теоретической. Включает рассмотрение основ 
организации кредитования банками юридических лиц, в том числе сущность 
кредитования, его значения для предприятий изучение нормативной 
документации, а также зарубежного опыта кредитования юридических лиц.  

Вторая глава является практической. В ней непосредственно 
осуществляется анализ порядка предоставления кредита юридическим лицам 
со стороны банка, а также осуществляется анализ объемов, динамики 
кредитования юридических лиц в банке 

Третья глава является аналитической. Здесь рассмотрены проблемы 
кредитования юридических лиц, а также определены основные направления 
совершенствования кредитования.  

В заключении обобщены результаты выполненного исследования, 
сформулированы основные выводы и предложения. 

В ходе работы был проанализирован значительный объем информации, 
посвященный кредитованию, а также деятельности банка, а также определены 
проблемы кредитования юридических лиц и основные направления 
совершенствования кредитования организаций, а также возможности 
использования зарубежного опыта кредитования юридических лиц в 
Беларуси. 

Дипломная работа содержит: 69 страниц, 7 рисунков, 14 таблиц, 52 
источников, 2 приложения.  



ABSTRACT 
 
thesis " Mechanism of crediting of legal entities in commercial banks (on the 

example of ABSOLUT CJSC) 
 
The thesis is devoted to the consideration of the mechanism of crediting of 

legal entities in modern conditions of development of the national economy.  
Thesis consists of three main parts: theoretical, analytical and practical, 

containing specific activities and their economic rationale, and includes an 
introduction, conclusion, list of used sources and applications.  

The first Chapter is theoretical. Includes consideration of the foundations of 
banks lending to legal entities, including the nature of the lending and its significance 
for enterprises the analysis of the normative documentation, as well as foreign 
experience of crediting of legal entities.  

The second Chapter is practical. It directly analyses the procedure for granting 
credit to legal entities by the Bank and analyses the volume, dynamics of crediting 
of legal entities in the Bank  

The third Chapter is analytical. Here we consider the problem of crediting of 
legal entities and defined the main directions of improving credit.  

In conclusion are summarized the results of the study, main conclusions and 
suggestions.  

In the course of work, a significant amount of information on lending, as well 
as the activities of the bank, was analyzed, as well as identified problems of lending 
to legal entities and the main directions for improving lending to organizations, as 
well as the possibility of using foreign lending experience to legal entities in Belarus.  

The thesis contains: 69 pages, 7 figures, 14 tables, 52 sources, 2 appendices. 


